

# RCEME



# GEMRC

Sgt Daniel Clark, CD

Après 22 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Sgt Clark prend sa retraite le 14 mai 2024.

Sgt Daniel Clark est né le 21 octobre 1969 à Chemainus, en Colombie-Britannique. Le 11 mai 2002, il se joint aux FAC à titre de technicien de véhicules. Il commence son entraînement en octobre 2003, à Edmonton, avec le 1 GSBn. Il est ensuite affecté au 408e Escadron, de 2006 à 2010. Sgt Clark rejoint le LdSH jusqu'en mars 2011, d'où il quitte son coin de pays natal, muté à la BFC Esquimalt. En janvier 2012, il est de retour à LdSH pour un TAV et une promesse d'un tour en Afghanistan, qui malheureusement tombe rapidement à l'eau. Promu Cplc en juillet 2015, il se déplace d'un océan à l'autre, muté à la BS 5CD Gaagetown. Il y restera jusqu'en juillet 2019, date à laquelle il sera réaffecté dans l'extrême ouest à Richmond, en Colombie-Britannique. En août 2020, en pleine pandémie de COVID, il est promu au rang de Sgt et rejoint la BFC Comox où il restera pour terminer sa carrière.



Accompagné de sa femme Becky et de leur enfants, Jacob et Jayden, Dan prévoit déménager à nouveau d'un océan à l'autre. Il retourne vers l'est pour prendre sa retraite à Moncton, au Nouveau-Brunswick. Il utilisera son temps pour retourner aux études et approfondir ses connaissances en affaires. Une fois bien installé, il planifie ouvrir sa propre entreprise à domicile.  
After.

Sgt Clark, Dan, a toujours été un membre remarquable de l'équipe. Il a fait preuve d'une incroyable capacité à gérer le bien-être moral de tous ceux qui l'entourent, mais aussi, à gérer les exigences commerciales liés au travail. Ses connaissances, son expérience, son humour et sa compréhension manqueront sûrement à ceux qui ont travaillé avec lui.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DWD) aura lieu le 10 mai 2024 au Griffin Pub à Comox, en Colombie-Britannique. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au Cplc McIntyre [Phillip.mcintyre@forces.gc.ca](mailto:Phillip.mcintyre@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC

Sgt Clark, CD

After 22 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Clark will retire on 14 May 2024.

Sgt Daniel Clark was born on 21 Oct 1969, in Chemainus, BC. He joined the CAF on 11 May 2002 as a Vehicle Technician straight out of the gate. He began his OJT in Edmonton with 1 GSBn in Oct 2003. From there he was posted to 408 Sqn from 2006 to 2010. Moving to LdSH until March 2011 where he was then sent off his homeland CFB Esquimalt. Jan 2012 back to LdSH for a TAV and the promise of a tour to Afghanistan which was swiftly pulled from under his legs. July 2015 moving coast to coast, posted to 5CDSB Gagetown and promoted to MCpl. He would remain there until Jul 2019 when he was posted back to the far west in Richmond, BC. Aug 2020 in the thick of COVID, he was posted and promoted to Sgt, moving to CFB Comox where he would remain to finish out his career.



Dan, along with his wife, Becky. Son and Daughter, Jacob, and Jayden, respectively, plan to move coast to coast again. Moving back the east to retire in Moncton, NB. He will use his time to return to school and further his knowledge in business so he may open his own home business once settled in.

Sgt Clark, Dan, has always been a remarkable member of the team and shows an incredible ability to manage business requirements and the moral well being of everyone around him. His knowledge, experience, humor, and understanding will surely be missed among those that have worked with him.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on 10 May 2024 at The Griffin Pub in Comox, BC. Please confirm your attendance and send your stories, messages and photos to MCpl McIntyre at [Phillip.mcintyre@forces.gc.ca](mailto:Phillip.mcintyre@forces.gc.ca).

